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質問年月日 平成３０年１２月１１日

質問項目 公式マスコットキャラクターおむらんちゃんの活用について

【質問要旨】

ＪＲの大村駅とか長崎空港の目立つところに、おむらんちゃんのキャラクターの展示がで

きないか。

【答弁要旨】 【答弁者：企画政策部長】

駅などに、おむらんちゃんが常時居ることは難しい。１メートル大程度のオブジェを置く方

法もあるが、費用面も含めると困難である。何かいいアイデアがないか、検討していきた

い。

【対応状況・進捗状況】 対応済 （平成 年 月 日） 検討・対応中 実施不可

■平成３１年２月１９日現在

市役所の１階ロビー付近に、婚姻届などの手続きを行った市民が記念撮影できるように、

おむらんちゃんをワンポイント入れた写真撮影用のパネルなどを設置できないか検討する。

変更後

【対応状況・進捗状況】 対応済 （令和５年６月２日） 検討・対応中 実施不可

■令和５年６月２日現在

おむらんちゃんについては、庁舎の階段アートや新大村駅のマンホールのデザインなど

様々な活用を行っている。

また、民間事業者においても、商業施設の LED モニュメントや土産品の包装紙のデザイ

ンなど様々な事業に使用していただいている。

今後も、さらなる活用を図り、おむらんちゃん及び本市の魅力を市内外に PR していく。


